

Liebe Schulgemeinde,

das **Jahr 2025** ist fast vorbei. Zeit, kurz zurückzuschauen. Und das machen wir mit einem Lächeln 😊.

Es war ein buntes, lautes, fröhliches und spannendes Jahr an der Mansfeld-Schule.

Wir haben nicht nur gelernt, gelesen und gerechnet. Wir waren auch Skifahren (manche schneller, manche vorsichtiger 😊) und im Fort Fun – Adrenalin inklusive!

Einige Schüler:innen durften sogar nach Norderney fahren und dort die Insel, das Meer und viel Gemeinschaft erleben.

Ein ganz besonderer Moment war unser neues Siegel:

„Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“. In einer Projektwoche haben wir gezeigt:

Bei uns zählt Respekt, Zusammenhalt und Mut. Darauf sind wir sehr stolz!

Zum Jahresende wird es gemütlich:

Im Weihnachtscafé lassen wir das Jahr bei Plätzchen, Kakao und guter Stimmung ausklingen.



Jetzt sagen wir Danke:

- Danke an unser tolles Kollegium,
das mit viel Herz, Geduld und Humor jeden Tag für die Jugendlichen da ist.
- Danke an unsere Schüler:innen – ohne euch wäre die Schule nur ein Gebäude!
- Danke an Sie, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.
- Und danke an unsere Partner und Sponsoren,
die viele Aktionen überhaupt möglich gemacht haben.

Wir freuen uns auf ein neues Jahr voller Lernen, Lachen und vielleicht auch ein bisschen Chaos – aber im guten Sinne 😊



Frohe Weihnachten und ein friedliches Jahr 2026 wünscht das Team der Mansfeld-Schule